

Wenn die Kraft versiegt,
die Sonne nicht mehr wärmt,
dann ist der ewige Frieden eine Erlösung.

Wir geben die traurige Nachricht, dass

Herr

Franz Kellner

am Mittwoch, dem 15. Mai 2024, nach langem, mit großer
Geduld ertragenem Leiden, im 90. Lebensjahr für immer
friedlich eingeschlafen ist.



Unser Franz wird am

Freitag, dem 24. Mai 2024 um 14.00 Uhr

am Familiengrab Breitenwaida aufgebahrt und nach
feierlicher Verabschiedung zur letzten Ruhe gebettet.

Unsere Gedanken bleiben bei dir

In Liebe und Dankbarkeit

Anna
Lebensgefährtin

Marianne, Ewald, Natascha, Ingrid und Elfriede

Im Namen aller, die um ihn trauern

Städtische Bestattung Hollabrunn
Entzünden von Gedenkerzen unter www.hollabrunn.gv.at